
Протокол №1 
заседания Попечительского совета КГУ «Основная школа с.Сольветка» 

Дата проведения: 29.11.2023 
Место проведения: Основная школа с . Сольветка. 
Начало заседания: 15.00 
Окончание: 16.00 
Председатель Попечительского совета: Шикаева Валентина Валериевна 
Члены: 10 
Приглашены: директор школы Нарханов Нурболат Муратович 

Повестка дня. 

1. Отчет директора школы Нарханова Н.М. о деятельности школы, в том числе о 
предоставлении образовательных услуг. 

2. Утверждение плана работы Попечительского совета на 2024 год. 
3. Организация и проведение новогодних мероприятий. 

Слушали: По 1-му вопросу слушали отчет директора школы Нарханова Н.М. о работе за 
истекший год, в котором бьши предоставлены данные о расходовании денежных средств, 
поступавших из бюджета в течение года, о проделанной работе по хозяйственной части. Бьшо 
также сказано об организации горячего питания, в том числе и бесплатного (отчет прилагается). 

Выступили: Член Попечительского совета Галиева Асемгуль Курмангвжиевна сказала о том, 
что директором школы Нархановым Н.М. и коллективом школы проделана большая работа в 
плане улучшения бьповых условий в школе, обесцечения учащихся горячим бесплатным 
питанием; регулярно ведется работа по выявлению детей из многодетных и малообеспеченных 
семей. 

Слушали: По 2-му вопросу выступила председатель Попечительского совета Шикаева 
Валентина Валериевна. Она представила план работы Попечительского совета на 2024 год. 

Выступили: Член Попечитедьского совета Чермазович Ирина Николаевна предложила 
утвердить план работы Попечительского совета на 2024 год. 

Слушали: По 3-му вопросу слушали директора школы Нарханова Н.М. Им бьшо сказано, что 
необходимо организованно провести новогодние мероприятия. В школе есть дети из 
многодетных и малообеспеченных семей, для которых необходимо приобрести новогодние 
подарки за счет спонсорской помощи. Вопрос стоит и о приобретении елки и призов для 
проведения новогодних мероприятий. 

Выступили: Член Попечительского совета Казбеков Буркут Рахимбекович пред~ожил 
обратиться за помощью в ТОО «Павлодарсоль», а также ходатайствовать в акимат 
Евгеньевского с/о о приобретении елки на Новый год. 

Решение: 

1. Признать удовлетворительным отчет директора школы Нарханова Н.М. за 2023 год. 
2. Утвердить план работы Попечительского совета на 2024год. 
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